

1500. Einwohner in Manheim-neu begrüßt

Kerpen, 01.04.2022

Nachdem am 01 April 2012 bedingt durch den Tagebau Hambach der Startschuss für die Umsiedlung Manheims nach Manheim-neu fiel, konnten im Oktober 2012 die ersten Umsiedler ihr neues Heim beziehen.

Im Januar 2014 wurde die einhundertste Einwohnerin von Ortsvorsteherin Lonie Lambertz begrüßt, im April 2015 wurde die 500er Marke, im Oktober 2018 wurde die 1000er Marke geknackt.

Fast genau zehn Jahre nach dem Startschuss wurde gestern der eintausendfünfhundertste Einwohner in Manheim-neu begrüßt. Zu Ehren des eineinhalb Monate alten Mats wurde auf einer Freifläche in Manheim-neu im Beisein von Verwaltungsdezernenten Andreas Comacchio, der Ortsvorsteherin Lonie Lambertz und der Eltern des Kleinen ein Willkommens-Apfelbäumchen gepflanzt. Zudem wurde der Termin genutzt, um den Eltern des jungen Einwohners das Baby-Begrüßungspaket der Kolpingstadt Kerpen zu überreichen.

